
Al sig. Sindaco di 
NOGARA

Oggetto:
interpellanza con  risposta  verbale  in  Consiglio  Comunale  –  lavori  cavalcaferrovia  di
Bonferraro-Sorgà

Le sottofirmate Consigliere Comunali

premesso 

che il cavalcaferrovia di Bonferraro di Sorgà si trova nel territorio del nostro Comune, pur
di proprietà del Comune di Sorgà;

che  detto  manufatto  è  chiuso  da  oltre  tre  anni  a  causa  di  rigonfiamenti  della
pavimentazione e di difetti strutturali, oggi ormai visibili ad occhio nudo, come risulta da
perizia tecnica del Tribunale di Verona del 25/01/2019 a firma dell'ing. Bruno Bertazzoni;

che la stampa informa che sono iniziati i lavori di messa in sicurezza anche a seguito della
minaccia di RFI di interrompere il collegamento ferroviario  Nogara-Mantova;

che tali lavori riguardano esclusivamente la parte di cavalcaferrovia interessata dal transito
dei treni e che solo in futuro si affronterà il ripristino della transitabilità stradale;

che l'intervento in questione prevede la  rimozione di materiale di riempimento che la
citata perizia del Tribunale ha definito di possibile pericolosità per l'ambiente e per
le persone;

che in prossimità del cavalcaferrovia vivono famiglie di Nogara;

chiedono

se il Sindaco del Comune di Nogara:

• sia  a  conoscenza  dell'intervento  dell'Amministrazione  Provinciale  attualmente  in
corso e se sia in possesso del progetto inerente a tale intervento;

• se sia al corrente della destinazione del materiale di risulta rimosso durante i lavori,
per  scongiurare  che venga disperso nei  terreni  agricoli  circostanti  con possibile
rischio  di  infiltrazione di  sostanze pericolose nelle  falde  acquifere  e nocive  alle
persone e agli animali;

• quali iniziative intenda intraprendere per informare e rassicurare i nostri concittadini
residenti nei pressi del cavalcaferrovia, nonché i proprietari dei terreni agricoli.

Vittoria di Biase
Giada Perini

Nogara,  20/10/2021


